

Leicht und filigran

Schmuckatelier Ornato präsentiert zeitgenössischen Designschmuck am Weckmarkt

Das Schmuckatelier Ornato, das im Oktober 2009 von Cilmara de Oliveira in Bornheim-Mitte eröffnet wurde, ist im September dieses Jahres an den Weckmarkt 3 in der Innenstadt umgezogen.

Cilmara de Oliveira hat an der Goldschmiedeschule in Pforzheim die Gesellenprüfung absolviert und an der Fachhochschule Trier ein Studium zur Schmuckdesignerin abgeschlossen. Ihre Arbeiten beruhen deshalb sowohl auf eigenem Design als auch auf ei-

gener Fertigung. Über die Jahre sind daraus die verschiedensten Kollektionen entstanden.

Leicht und filigran präsentieren sich die Schmuckstücke aus Silber oder Gold, die wie Spitzenstoffe aussehen und mit Edelsteinen oder Perlen verfeinert sind. Am erfolgreichsten ist die Designerin mit ihrem Konzept für Ehe- und Partnerschaftsringe. Da wird nicht aus dem Katalog oder mit standardisierten Halbfabrikaten gearbeitet, sondern die Ringe erzählen einen Teil der gemeinsa-

men Partnerschafts-Geschichte. In Gesprächen mit den Kunden werden Anhaltspunkte gefunden, die dann individuell in die Arbeiten integriert werden. Auch hier sind den Materialien keine Grenzen gesetzt – Gold oder Silber, mit Steinen besetzt oder ohne, je nach individuellem Budget. Daneben kreiert sie Kollektionen, die Le-

der mit Edelmetallen verbinden. Relativ neu sind die Arbeiten aus Emaille und Edelmetall sowie Gold- und Silberschmuck in Kombination mit edlen Hölzern wie Zeder oder Ebenholz.

Ornato bietet damit Vielfalt wie in einer Galerie – alles mit viel Kreativität von Cilmara de Oliveira entworfen und gefertigt.

Bei Ornato gibt es hochwertigen, fein gearbeiteten und individuellen Designschmuck aus verschiedensten Materialien.

Fotos: Johannes-Maria Schlorke

NEUES AUS FRANKFURTS STADTTEILEN

Anzeigen-Sonderveröffentlichung
der RheinMainMedia GmbH
Content & Design (RMM)

